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國 立 臺 北 商 業 大 學 

1 0 3 學年度第 1 學期第 2 次行政會議紀錄（初稿） 

時間：103 年 8 月 27 日(星期四)下午 2 時 00 分 

地點：行政大樓 7 樓行政會議廳 

出席人員：劉瀚宇（莫積懿代）、李麒麟、邱繼智、林純如(李幸瑾代)、李幸瑾、

盧智強、閻瑞彥、邱怡慧（黃瑞恆代）、林盈鈞、黃其彥、曹立妍、

尹敏芳、王素鳳、張梅芬（洪吉美代）、張世佳（楊素貞代）、楊東育、

林維珩、林岳祥、黃士洲（羅時萬代）、莊家彰、張旭華、許瑞娟、

郭筱晴(史穎君代)、賴栗葦、蕭幸金、張肇明、林豪鏘、陳春富(邱怡

迎代)、陳潔瑩、林宏仁、夏德威（蔡美惠代）、劉瀚宇（莫積懿代）、

王美慧 

應出列席：33 位（劉副校長瀚宇同時擔任專進主任、李國際長幸瑾出席並同時代理研發長） 

實到：33 位 

工作人員：徐慧芳、李明才 

主席：張校長瑞雄                                       記錄：盧晴鈺 

 

甲、報告事項 
壹、宣讀 103 年度 1 學期第 1 次行政會議紀錄並報告各項決議案之執行情形如

下所示： 

      一、秘書室提：修訂本校「內部控制專案小組設置要點」，提請審議。 

          決    議：照案通過。 

       執行情形：本要點將簽陳校長核定後公告之。 

 

      二、學生事務處提：修訂本校「弱勢學生生活助學金實施要點」部分條文，

提請審議。 

      決    議： 

         （一）授權學務處會後確認名額。 

         （二）餘照案通過。 

      執行情形：本處確認名額為 13 位。 

 

      三、學生事務處提：修訂本校「性別平等教育委員會設置要點」，提請審議。 

          決    議： 

         （一）內文「學生輔導中心」修正為「心理諮商中心」。 

         （二）餘照案通過。 

          執行情形：已依程序辦理。 
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      四、學生事務處提：修訂本校「弱勢學生助學金實施要點」，提請審議。 

          決    議： 

         （一）本校「弱勢學生助學金實施要點」第一點修正如下： 

               第一條、 為照顧經濟弱勢學生為配合教育部「加強照顧經濟弱勢學生」之

政策，依據教育部 95.5.15台高通字第 0950071157號函「修正後

公私立大專校院共同助學措施實施方案」、95.12.11 台高(四)第

0950179261 號函、96.8.3 台高(四)字第 0960119262 號函「大專

校院弱勢學生助學計畫」、97.6.16台高(四)字第 0970101999號函

「大專校院弱勢學生助學計畫」、102.9.16 臺教高（四）字第

1020135194 號函「大專校院弱勢學生助學計畫」、102.9.23 臺教

高（四）字第 1020907364號函，特訂定本校「弱勢學生助學金實

施要點」（以下簡稱本要點）。 

（二）本要點原條次「第一條、第二條、…」請修正為點次「一、二、…」。 

            （三）餘照案通過。 

          執行情形：已依程序辦理。 

 

     五、學生事務處提：修訂本校「學生獎懲辦法」，提請審議。 

          決    議：照案通過。 

          執行情形：已依程序辦理。 

 

     六、總務處提：修訂本校「場地設備收支管理要點」，提請審議。 

         決    議： 

（一） 本校「場地設備收支管理要點」第九點第（三）款修正如下： 

九… 

（三）各場地管理單位之相關人員之工作費、加班費、津貼或績效獎金

用人費用。 

            （二）餘照案通過。 

        執行情形：本案將續提 9 月 3 日校務基金管理委員會議審議。 

 

     七、總務處提：修訂本校「停車場管理辦法」，提請審議。 

         決    議： 

            （一）本校「停車場管理辦法」名稱請修正為本校「停車場管理要點」，

且條次「第一條、第二條、…」請修正為點次「一、二、…」。 

            （二）餘照案通過。 

         執行情形：本案將簽陳校長核定後實施。 

 

     八、總務處提：訂定本校「投資審議小組設置要點」，提請審議 
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         決    議： 

（一） 本校「投資審議小組設置要點」第九點修正如下： 

… 

九、本辦法要點經行政會議及校務基金管理委員會通過，簽請校長核定

後實施，修正時亦同。 

            （二）餘照案通過。 

         執行情形：本案將續提 9 月 3 日校務基金管理委員會議審議。 

 

     九、總務處提：修訂本校「校務基金管理委員會設置要點」，提請審議。 

         決    議：照案通過。 

         執行情形：依決議辦理。 

 

     十、總務處提：修訂本校「投資收益收支管理要點」，提請審議。 

         決    議：照案通過。 

         執行情形：本案將續提 9 月 3 日校務基金管理委員會議審議。 

 

  十一、軍訓室提：有關桃園校區北商學舍管理值勤人員及輪值方式乙案，提請討

論。 

        決    議：本案緩議，待週一至桃園校區行政會議召開後再議。 

          執行情形：桃園校區 8 月 18 日會議決議，日間以行政人員支援宿舍管理

工作，係過渡時期之作法，為免耽誤行政工作，可將宿舍管理

室電話轉接至輪值人員辦公室，輪值者仍可在原辦公室辦公。

若在業務許可之狀況下，請各輪值人員仍能盡量留在管理員

室。目前申請住宿學生共 194 人，進推部雙軌班學生提出住宿

需求者約 20 人，預計共有 210 餘位學生將入住宿舍，並於 9 月

7 日開放學生辦理進住，故請教學及行政單位於 9 月 2 日前將輪

值名單提供至本室校安服務組，以利排定輪值表。 

 

 十二、人事室提：修訂本校「約用工作人員進用及管理要點」，提請審議。 

       決    議： 

           （一）本校「約用工作人員進用及管理要點」第十五點修正如下： 

               十五、契僱人員非屬本校編制內人員，在僱用期間不適用公務人員俸給法、

考績法、退休法、撫卹法、保險法等法規規定。 

                     契僱人員在不影響業務情況下，得經學校同意兼職兼課，於辦公時間

內每週不得超過四小時，並應依請假規定以事假、特別休假辦理。其

兼職兼課以一個為限，兼職酬勞不得超過新臺幣一萬六千元。 
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                     非辦公時間之兼職兼課，亦需經學校同意。 

                     契僱人員經行政程序簽奉校長同意得在職進修，但不得同時兼職兼

課，亦不予經費補助；且上班時間內進修每週以八小時為限，應以特

別休假或事假前往。 

        （二）餘照案通過。 

             （三）聘用遴選作業授權各一級單位決定，需符合公平公開原則。(人

事室會後表示:系所聘用助理之初審及複審作業由院長決定，而最後進用人

選部分，仍需簽請校長圈定之。) 

（四）各單位若欲增聘未佔職缺約用人員需先簽會主計室確認財源。 

        附帶決議：另有關專案計畫進用人員相關規定，請人事室及研發處研議訂

定。 

        執行情形：(人事室回覆) 本案將提校務基金管理委員會議審議。另有關專

案計畫進用人員相關規定，與研發處討論後，將以訂定專法方

式辦理。 

 

    十三、秘書室提：校友認同卡辦理情況【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（秘書室校友組回覆）本案委託銀行代本校發行校友認同卡，

有關雙方利益問題是否有涉及採購法範圍，擬先行簽文惠辦

予以釐清。 

          主席指示：繼續列管。 

 

    十四、秘書室提：LCD 佈告欄及置物櫃設置情況，請於暑假建置完成【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（學生事務處回覆）本案經 103 年 8 月 20 日由本處課指組、

生輔組與學生會、軍訓室研議後規劃如下： 

                  （一）置物櫃租用： 

                   1.使用方式：以短期(每日)租用為主，並以鎖匙方式租用。 

                   2.地點及管理單位：規劃於承曦樓地下室，由學生會統籌管理。            

                   3.規劃購置數量：初步預估各購置 40 個儲物櫃。 

                   4.租用價格：依使用方式、規格另由本處生輔組洽詢廠商詢價

中。 

                 （二）LCD 佈告欄： 

                   1.規劃地點： 

                    (1)承曦樓 1 樓、五育樓 1 樓及行政大樓川堂。 

                    (2)規格與價格另由本處生輔組洽詢廠商詢價中。 
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          主席指示：繼續列管。 

 

    十五、秘書室提：教學卓越計劃辦理進度【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（教務處回覆）103 年 8 月 21 日開會，整合提出計畫案數，

再酌予分配至各分項計畫並討論主軸、計畫結構圖。 

          主席指示：繼續列管。               

 

    十六、秘書室提：各單位網頁更新，每位同仁在網頁上都有電話和 e-mail(用

@ntub.edu.tw 的)【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（資網中心回覆） 

（一） 全校網頁皆已改為臺北商業大學。 

（二） 電話-經查已更新完成。 

（三） e-mai 使用 ntub-經查已更新完成。 

          主席指示：結案。公文系統亦請注意是否已更新校名。 

 

    十七、秘書室提：學校首頁的重新設計小組【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（資網中心回覆）行政會議決議召開小組討論正進行中，預計

下周四或下下周四召開新版製作方式。目前使用中版本之做

法如下: 

              （一）臺北校區-資網中心已規劃，邀請學生會參與。 

           （二）桃園校區-樂組長已經找一位家住金陵路(騎機車不到五分

鐘)，目前在學的資管系學生，著手增加內容。 

          主席指示： 

             （一）繼續列管。 

             （二）各學院網站請盡快建置。 

 

    十八、秘書室提：學生自修教室的建置(先五育及六藝樓各一間)【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（教務處回覆）建議依本學期六藝樓藝 311教室之實際使用情

況及需求再研議是否新增專用自修教室。 

                  （總務處回覆） 

               （一）24小時 K書空間，事涉本校空間調整及門禁管理問題，在

各系科所依本校臺北校區教室分配原則釋出空間前，暫無合

mailto:用@ntub.edu.tw
mailto:用@ntub.edu.tw
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適地點可供評估。 

               （二）本校現有空置教室研究室 18間，可分配予 16位未獲分配獨

立研究室之教室使用。關於租借台大社科院大樓乙節，經洽

詢台灣大學總務處，覆以俟其空間規劃完成後通知本校。 

          主席指示：繼續列管。 

               

    十九、秘書室提：兩校區電話系統的整合【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（總務處回覆）已催促中華電信將校內需求整合後規劃內容及

預算，於 8/27提送本校 。                  

          主席指示：繼續列管。 

 

    二十、秘書室提：兩校區遠距視訊會議室及教學教室建置【列管案】。 

          決    議：本案列入追蹤。      

          執行情形：（資網中心回覆）關於無固定會議室，已電話跟教育部資訊中

心承辦人連絡過，預計下週攜帶 NB，平板電腦前往學習使

用方式與測試。 

                   （總務處回覆）遠距視訊會議室擬定於臺北校區-行政大樓 7

樓會議廳，桃園校區-教學大樓 1 樓會議室，所需經費併同

第 8 案一併處理。 

                   （教務處回覆）本校桃園校區建置同步遠距教學系統乙案，目

前設備業已裝設完成，俟排定時間進行驗收、測試。                   

          主席指示：繼續列管。 

 

貳、主席報告： 

        現已是 8 月底，約莫半個月後即開學，煩請各單位盡快完成開學前之

各項準備工作，尤其是桃園校區。本會議結束之後將召開桃園校區協調

會議，因目前桃園校區進度似乎有些落後。趁著各單位更新網站之際，

請於網頁明顯處，設計師生反應信箱，提供全校教師同學反應意見管道。

公關組提醒我們大家，若標語以負面表述則稱為「broken signs」，如：

不准抽菸…，就外人眼光看來會以為本校抽菸同學很多..等。請各單位檢

視牆壁標語，並請以正面表述。再過 2 年多即為本校百年校慶，現擬成

立百年校慶籌備委員會，後續請秘書室規劃相關辦法，各院及各系所亦

可開始思考貴單位該如何規劃籌備。如：企管系欲找出 100 位傑出校友

及經理人。 
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參、各單位工作報告：（補充以下口頭報告） 

          一、秘書室：  

               （一）行政會議時間更正，原訂 9月 11日下午 2點改為 9月 10日

下午 2點。 

               （二）有關本室已發文請各學院推選校務會議教師代表，名單請於 9

月 4日前繳至本室。 

               （三）卷宗夾及下載表單亦請更新替換為國立臺北商業大學。 

               （四）請相關單位（教務處）發文知會海外聯招會協助正名。 

               （五）一級主管代理人制度亦請遵循行政倫理，請找較高層級（組

長）代理核稿。 

               （六）9月初將有全校教育訓練，訓練全體同仁與新進同仁各處室專

業作業流程與規範，同仁務必出席。 

               （七）僑外生宣傳手冊應更早準備，加強宣傳「為什麼要選擇我們

學校之理由」，因明年 3月將開始僑外生招生，應盡早製作

該手冊。 

               （八）本會議結束後尚有兩會議待召開，其一為桃園校區相關問題

解決會議，另一會議則請院長留下來討論有關行政助理之會

議。 

                     

         二、教務處：  

                （一）有關教室設備維修：目前已統計 70幾間的普通教室，各單

位已回覆需維修情況，業已發給各負責單位進行維修，目前

為人工處理，維修執行結果亦應於開學前回報至教務處。此

種快速回應批次作業之做法，僅能一學期一次或寒暑假進

行，無法應付平時維修狀況，此亦本校困擾許多之問題。故

應設置 APP平臺，任何一位師生皆可透過帳密登錄即可報

修，管理員維修完畢後可登錄確認維修完畢。將請電算中心

研議使用何種應用軟體，此設計預期可改善本校服務品質。 

                （二）有關資訊與語文教室之使用情況：語言中心 7 間教室使用率

達 78.78%，此部分有 1 間教室可檢討。電算中心提供設備使

用狀況，8 間教室使用率達 55%。電算中心表示可釋出教室、

或做為推廣教育、產學合作之專屬教室。後續再看電算中心

要怎樣來運用資源，這部分可能 6 間就夠了 

               （三）目前新生報到率今年應高達 99%以上。目前一些作法各系不

一。本處有新生資料，各系提申請表至本處即可索取新生個

資，系主任拿到個資後，有些系會和學生家長聯繫，進行分
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析，班級經營等一系列準備作業，有些系會安排新生座談會，

寫一封信給家長。北藝大系主任會打電話給學生，請錄取學

生來校就讀。各系可進行一些作為及關懷活動。本處資料已

準備好，尚待各單位取用。 

             （四）未來國際化方面，僑外輔導處通知僑生及陸生時，不僅一張薄

薄的紙而已，將會是完善的小手冊說明。現註冊組願承擔編

輯，並需各相關單位（學務處、國際事務處…）協助。至於新

生手冊，現已由學生會處理，後續可持續瞭解是否有需要學校

協助。 

       校長指示： 

              （一）有關教室設備維修，發現有問題要盡快通報，通報後總務處

應盡快維修，有問題亦要提出。今日有一則新聞表示某學校

設備一直公告需修繕，但總務處卻未修繕，學生因而受傷，

學生家長將控告學校。 

              （二）有關新生聯絡及服務，雖本校不需要擔心學生招不滿，但現

在各校皆提供積極的新生服務。至少系主任可寫信歡迎新生

來本校就讀。現在許多私立學校到學生所在地讓學生註冊及

報到。未來新生聯絡及服務尚請各系再持續加強。 

               

          三、學生事務處： 

         （一）新生入學的新生手冊，從去年起已由學生會製作，製作出蠻

精美的小手冊，今年學生會亦蒐集桃園校區周邊吃飯及交通

資料。 

        （二）另有關僑生、陸生及境外學生，組裡已有製作手冊，但有關

教務及其他單位資訊，尚未蒐集完整，後續將充裕資料使之

完整。 

                       

         四、體育室：本校自強班教室盼能與學務處一間教室做對換，目前沒有下

文，不知後續情況是否能確認。 

           

          校長指示：後續再和學務處協調如何解決該問題。 

 

         五、總務處： 

                （一）很感謝各單位支持，桃園校區週一與週二已完成點交。後續

麻煩各單位好好保管。部分缺失紀錄資料可於驗收時亦可反

應。經過點交後，大樓即可使用，事實上這樣是合法。 
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                （二）本校桃園校區劃地界線因當地部分居民有異議，昨日至桃園

地政事務所開會協調後，本校面積反而多了 15坪。 

                （三）9月 7日起，同學開始進駐桃園校區宿舍。最近亦收到學生

家長抱怨之電話，有關校址偏僻及沒有圍牆…等，現在能做

到會盡量做，分成兩方面，有關校園清潔將於這週五督促廠

商清理大型建材及廢棄物。另後續小額採購，亦盡快完成，

以及環校道路將劃停車位。已積極準備各項事宜。 

           校長指示：有使用執照，即可使用。桃園校區三棟大樓皆已拿到使用執

照。 

 

         六、創新經營學院： 

                （一）因創新學院經常需至校本部開會，因距離較遠常抓不準時

間，或會議空檔時有個地方可以待，可否於校本部安排可供

休憩場域。             

                （二）桃園校區已開兩次會議，會議記錄公文送到校本部之後，就

停住不動。是否請校本部設專門窗口，專人幫我們處理公文。 

                （三）因應開學有兩份急件公文，有關學校危險處需設立臨時柵

欄，及停車格不夠要重劃等事宜，亦請相關單位協助將該文

跑完。 

 

           校長指示： 

                （一）請相關單位整理教師休息室，評估是否合宜使用。 

                （二）請各單位體諒桃園校區，相關公文請盡速處理。並請訂定公

文追稽制度。 

                （三）有關柵欄及停車格事宜，請總務處先行處理。 

 

          秘書室建議： 

                （一）若在 7樓開會，6樓有一休息室。秘書室校友聯絡室亦有聯

誼室可供休憩使用。 

                （二）總務處文書組是否可設專人協助桃園校區公文。 

 

          總務處回覆：總務處已支援 1位專職人員至桃園校區，若需要文書組專人

跟催公文，此負擔較重，本處現無此人力。本人認為以電話

催文應是可行的。最近亦將安排交通車，事後會提出交通車

方案。 
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          教務處回覆：該問題與上次人力配置所提出者有關，現桃園校區編制各一

級單位皆有派人進駐，以此案為例，樂組長所簽出公文，應

由總務處新設祕書負責跟催及統整聯繫兩校區業務。只要每

單位皆指定一個人負責就沒有問題。因現在桃園校區尚無校

務主任，故創新經營學院院長報告內容有別於其他兩院院

長，尚需義務協助桃園校區校務主任行政協調相關事務。 

          

        校長指示：必要時，部分公文將充分授權一級主管代為決行。 

 

七、人事室： 

                （一）下週四將召開校教評會，各系所若有提案，請於本週將提案

交至本室。             

                （二）兼任教師續聘因配合教務處新訂規定，兼任教師續聘必須看

教學評量成績是否達到標準。故請有續聘之系所，將有續聘

教師之續聘名冊連同授課名稱，本室彙整後一併送請教務處

查填教學評量成績。 

                （三）下週校教評會開會，因本校「校教評會設置辦法」尚未經 10

月份校務會議審議通過，故尚未定案。過渡期間校教評會之

組成係由新的10位當然委員加上102學年度各系所所推選之

委員。近日將發聘過渡期間校教評會委員，其任期至「校教

評會設置辦法」通過，以及各學院推出校教評會代表後。過

渡期間教師審查程序一樣維持二級二審。 

                （四）分層負責明細表因配合改大及新設學院，其中共通性業務（採

購業務、人事差假…），近期將修改，各單位分層明細表亦請

請各單位提供修正意見。但明細表修正之前，所有請假及公

文流程，仍維持原情況辦理。 

 

        財經院長提出：本院有一疑慮提請各主管釐清及恭請校長裁示，本院 6月底

已請各系將院裡所有委員選舉好，包括校務會議代表。8月

14日本院亦召開院務會議，並已通過相關法規，其中亦包括

「院教評會設置要點」。有些系聘任 103學年度兼任教師時，

系上表示「兼任教師聘任要點」提及新聘兼任教師在 103年

8月 1日後需將院教評會通過。遂本院於本週召開院教評會，

院教評會除審查新聘教師外，各系法規亦做修正。又 9月 4

日校教評會將召開，本院欲將院教評會紀錄要送給校教評會

時發現問題，就人事室解讀本院該次院教評會僅是前導測試
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（pilot-test）。但本院部分委員無法接受該種說法。故在行

政會議上請教各主管，有關本院第 1次院教評會僅是試行情

況嗎？恭請各主管就此點討論，並請主席裁示。 

         

        管理院長提出：本院亦碰到同樣情形，但在此之前本院已先和人事室溝通，

的確有過渡期間之情況。秘書室發文請各學院提出校務會議

代表，但若要院級推出校務會議代表須開會，但開會之法源

何在?本院腳步亦不慢，但配合人事室指示處理暫時如此。暑

假中有些系召開系務會議根本開不成，確實有各系腳步不一

之情形。學校應有一致做法，讓大家腳步都跟得上。在開學

之前，院需要開會決定出校務會議代表根本做不到，光開會

根本就開不成，剝奪教師暑假生活有點太殘忍。 

 

        教務長建議：本校經行政院核定改大之後，秘書室曾彙整幾百餘法案，要求

各單位積極立法，便是預防該問題發生。但因現在問題已發生，

現舉某科大例子作法參考如下：某科大為 12月 1日改大掛牌，

隔年 1月初召開臨時校務會議通過組織規程，但待教育部核定

組規已隔了半年，某科大在沒有組規情況下已運作半年，但不

論核定日為何，必定會追溯至去年改大日生效(12月 1日)。本

校也一樣，雖需提 10月 9日校務會議通過，但亦追溯至 8月 1

日生效。  

 

       會資系主任建議：理論上，大學教評一定是三級三審，若現在是二級二審，

當初過渡條款應是有問題的。即使現在是二級二審，院該層

級事後也需要補，過渡條款應該需修正。 

 

           校長指示：請人事室上簽請校長核定，該辦法尚未通過前，仍需依大學

做法，需三級三審，以承認各院做法。 

 

 

 

乙、討論事項：      

提案一、學生事務處提：修訂本校「學生工讀助學金作業要點」，提請審議。 

     說    明：配合改大組織變更提升行政效率，「學生工讀助學金委員

會」，由副校長、主任秘書、教務長、學務長、總務長、研

發長、國際長、主計室主任、人事室主任、軍訓室主任、
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進修推廣部主任、各學院院長、圖書館館長、資訊與網路

中心主任、體育室主任、通識教育中心主任組成。主任委

員由副校長兼任，執行秘書由學務長兼任。 

        辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。  

           決    議：照案通過。 
  
提案二、學生事務處提：修訂本校「中正獎學金實施要點」，提請審議。 
       說    明： 

         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核…。」，修改案內

第五條第二項。 

         （二）依本校校務基金管理委員會設置要點第十三條第一項規定，需

訂定捐贈收入之管理規定，故於第六條新增校務基金管理委員

會審議通過。 

         （三）酌修部分文字。 

           辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

           決    議：照案通過。 

  

   提案三、學生事務處提：修訂本校「王克秋教授清寒獎學金實施要點」，提請審

議。 

       說    明： 

         （一）為與其他獎學金核發金額一致，每名由原本壹萬元改為伍仟元。 

         （二）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （三）依本校校務基金管理委員會設置要點第十三條第一項規定，需

訂定捐贈收入之管理規定，故於第六條新增校務基金管理委員

會審議通過。 

         （四）酌修部分文字。 

           辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

           決    議：照案通過。 

  

   提案四、學生事務處提：修訂本校「合作獎學金實施要點」，提請審議。 

       說    明： 

         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審
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核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （二）依本校校務基金管理委員會設置要點第十三條第一項規定，需

訂定捐贈收入之管理規定，故於第六條新增校務基金管理委員

會審議通過。 

         （三）酌修部分文字。 

        （四）修訂本校弱勢學生助學金實施要點第八條審議委員會組織成員

規定。 

           辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

           決    議：照案通過。 

 

   提案五、學生事務處提：修訂本校「吳前校長仕漢先生獎學金實施要點」，提請

審議。 

       說    明： 

         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （二）依本校校務基金管理委員會設置要點第十三條第一項規定，需

訂定捐贈收入之管理規定，故於第六條新增校務基金管理委員

會審議通過。 

         （三）酌修部分文字。 

           辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

           決    議：照案通過。 

 

   提案六、學生事務處提：修訂本校「吳春明校友清寒優秀獎學金實施要點」，提

請審議。 

       說    明： 

         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （二）酌修部分文字。 

           辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

           決    議：照案通過。 

      

   提案七、學生事務處提：修訂本校「研究生獎學金實施要點」，提請審議。 

       說    明： 
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        （一）修正要點第 3條，每名核發金額由壹萬元修改為伍仟元。 

     （二）酌修部分文字。          

           辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。 

           決    議：照案通過。 

 

   提案八、學生事務處提：修訂本校「校園整潔與維持要點」，提請審議。 

       說    明： 

         （一）為使本校「校園整潔與維持要點」更臻完善，擬修訂本計畫第

二點、第三點及第四點之部分規定，以符合實際作業。 

         （二）檢附本校「校園整潔與維持要點」修正草案條文對照表（如附

件一）及修正草案（如附件二）。 

           辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。 

           決    議： 

          （一）本校「校園整潔與維持要點」第五點及第八點有關進修推廣

部及專進學校，授權學生事務處修訂文字。 

          （二）餘照案通過。 

 

   提案九、學生事務處提：修訂本校「清寒優秀獎學金實施要點」，提請審議。 

        說    明： 

          （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

          （二）酌修部分文字。  

       辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。 

           決    議：照案通過。 

 

   提案十、學生事務處提：修訂本校「陳定川傑出校友品格優良清寒獎學金實施

要點」，提請審議。 
       說    明： 

         （一）為放寬低收入戶、僑生之申請資格，且與其他獎學金法規之規

定一致，故於第三條第一項，註明具低收入戶、僑生資格者，

申請清寒獎學金者不受此限。 

         （二）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （三）酌修部分文字。 
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       辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

          決    議：照案通過。 

 

   提案十一、學生事務處提：修訂本校「陳紹楷先生清寒獎學金實施要點」，提請

審議。 

       說    明： 

         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （二）依本校校務基金管理委員會設置要點第十三條第一項規定，需

訂定捐贈收入之管理規定，故於第六條新增校務基金管理委員

會審議通過。 

         （三）酌修部分文字。 

        辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。  

           決    議：照案通過。 

 

   提案十二、學生事務處提：修訂本校「黃作琛先生清寒獎學金實施要點」，提請

審議。 

       說    明： 

         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審

核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第六條第二項。 

         （二）酌修部分文字。 

           辦    法：經本會議審議通過後，續提校務基金管理委員會議審議。 

           決    議：照案通過。 

              

 

    提案十三、學生事務處提：修訂本校「學生獎懲委員會設置要點」，提請審議。 

       說    明：為因應本校組織調整等，修訂部分規定。。 

           辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。。 

           決    議：照案通過。 

 

    提案十四、學生事務處提：修訂本校「學行優良獎學金實施要點」，提請審議。 
       說    明：  
         （一）配合獎學金管理委員會設置要點第六條規定「有關學行優良、

清寒優秀及捐贈類獎學金，由各學部及附設學校受理申請及審
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核，審核通過後製表送學生事務處彙整簽核..。」，修改案內

第五條第二項。 

         （二）酌修部分文字。 

           辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。 

           決    議：照案通過。 

 
提案十五、學生事務處提：修訂本校「弱勢學生助學金實施要點」，提請審議。 

 

       說    明： 

         （一）依據教育部 103年 7月 28日臺教高通字第 1030095740號函辦

理(如附件一)。 

         （二）本校為照顧經濟弱勢學生，擬依前揭部函修正本校「弱勢學生

助學金實施要點」第一、二、四、五及七點之部分規定。 

         （三）檢附本校「弱勢學生助學金實施要點」修正條文對照表(如附

件二)及修正草案(如附件三)。 

           辦    法：經本會議審議通過後，陳請校長核定後實施。 

           決    議：照案通過。 

 

    提案十六、國際事務處提：請各系科及行政單位新增本校英文網頁並豐富其內

容，提請審議。 

       說    明：為因應改大及提升國際化，本校應新增本校英文網頁，以供

外籍生及國際生查閱詳讀。          

           辦    法：經本會議討論通過後，據予辦理後續事宜。 

           決    議：  

             （一）教學單位請自行增設網頁；行政單位方面，則請資網中心協助

各單位增設網頁。 

              （二）請資網中心規劃增加教學單位伺服器空間，若有需要亦請資研

所、資管系支援。 

              （三）各單位請於 10月 15日前，將所規劃網頁之內容文字送交國際

發展處，俾利該處先檢視架構及英語用字是否有誤。 

 

    散會：16 時 00 分。 


